



Givaudan SA: Generalversammlung 2009

Genf, Schweiz, 26. März 2009 - An der heutigen Generalversammlung der Givaudan SA, dem weltweit führenden Hersteller von Riechstoffen und Aromen, vertraten 197 Aktionäre 2'581'909 Aktien (35,51 % von insgesamt 7'270'340 Namenaktien).

Die Generalversammlung genehmigte den Jahresbericht und die Jahresrechnung 2008 und entlastete den Verwaltungsrat.

Die Generalversammlung folgte dem Antrag des Verwaltungsrates zur Ausschüttung einer ordentlichen Dividende von CHF 10.00. Die Versammlung genehmigte im Weiteren die Ausgabe und Verteilung einer Aktionärsoption pro Aktie sowie die Schaffung von bedingtem Kapital im Betrag von CHF 3'500'000 für die Ausübung dieser Optionen. Die Ausübungsbedingungen werden durch den Verwaltungsrat bestimmt und am 6. April 2009 vor Marktöffnung publiziert. Die Bardividende und die Aktionärsoptionen werden am 9. April 2009 ausgeschüttet.

Die Aktionäre genehmigten ebenfalls eine Erhöhung des bestehenden bedingten Kapitals für Anleihen mit Options- oder Wandelrechten von CHF 9'000'000 auf 12'000'000. Darin sind bereits CHF 7'500'000 (750'000 Namenaktien) enthalten für Ausübung der Wandelanleihe im Jahre 2010.

Die Generalversammlung wählte Thomas Rufer zum neuen Verwaltungsrat, anstelle des zurückgetretenen Professor John Marthinsen und bestätigte die Verwaltungsräte André Hoffmann und Jürg Witmer, alle für eine Amtsperiode von drei Jahren.

Deloitte AG wurde als Revisionsstelle und Konzernrechnungsprüfer für das Geschäftsjahr 2009 gewählt.

Weitere Informationen bei:

Peter Wullschleger, Givaudan Media Relations
5, chemin de la Parfumerie, CH-1214 Vernier
T +41 22 780 90 93, F +41 22 780 90 90
E-mail: peter_b.wullschleger@givaudan.com